



Gegenstand: Umgestaltung der Einmündung Bahnhofstraße/Hirschgraben;

Antrag der Stadtratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 28.10.2009

Vorlage: 0086/2009

Die Vorlage ist dieser Teilniederschrift beigefügt und Bestandteil des Beschlusses.

Herr Czerny führt in der mündlichen Begründung zum Antrag aus, die Praxis zeige, dass eine Überplanung erforderlich ist, weil Radfahrer und Fußgänger sich wegen der langen Wartezeiten nicht an die bestehende Verkehrsführung/-regelung halten.

Herr Roßkopf unterstreicht in diesem Zusammenhang nochmals seine Aussagen zum Antrag der SWG zum Radverkehr unter Tagesordnungspunkt 5.

## **Beschluss:**

Der Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen wird einstimmig in den Ausschuss für Umwelt und Verkehr zur weiteren Behandlung verwiesen.